

ARTS ET SPECTACLES

(Re)bienvenue aux dames sur V

HUGO DUMAS
CHRONIQUE

Le calme rassurant de la campagne n'enveloppera pas la petite municipalité de Lac Touchet dans la deuxième saison de *Bienvenue aux dames*, que la chaîne V catapultera en ondes à la rentrée de septembre. Préparez-vous à beaucoup de brasse-camarade.

D'abord, soyez rassurés, la belle Carolanne (Anick Lemay) reviendra rapidement de son exil à Montréal. Par contre, c'est kaput pour sa boutique de produits du terroir Tout Touchet: elle a été avalée par un géant du commerce au détail, Country Pantry.

« Carolanne devient gérante d'une merde commerciale. Elle n'a pas le choix, il faut qu'elle gagne sa vie. Sa vie va mieux avec Kevin (Peter MacLeod). Elle conduit une BMW et devient très hot dans la compagnie Country Pantry. Elle reste tout de même intègre et se bat contre la corporation de l'intérieur, comme pour faire plus de place aux fromages québécois dans l'entreprise, par exemple », détaille Anick Lemay, rencontrée hier midi en pause de tournage à l'extérieur d'un immense hangar de LaSalle, dans le sud-ouest de Montréal.

La comédienne et porte-parole d'Uniprix amorce un été chargé de boulot. En plus de la comédie de V, elle bosse sur *La promesse* à TVA, le film *Frisson des collines* de Richard Roy et la comédie *Mauvais karma* d'Isabelle Langlois.

« Dans *Mauvais karma*, je joue Sarah, une bibitte, un être complexe agoraphobe, sociopathe, insomniaque qui ne comprend rien à la téléphonie. Elle est beige, beige, beige, transparente. C'est une comptable qui travaille à la maison. C'est le plus beau rôle de la série », rigole Anick Lemay.

Les nouvelles intrigues de « *Bienvenue aux dames* » s'articuleront presque toutes autour du village de Lac Touchet, sa survie, son développement économique, son rayonnement et son combat contre la multinationale Country Pantry.



Rémi-Pierre Paquin et Brigitte Lafleur forment un couple dans la série *Bienvenue aux dames*. Plus il se fait mauvais garçon, plus elle aime ça.

Dans l'automne 2009 assez désastreux qu'a connu V, *Bienvenue aux dames* est une des rares émissions à avoir bien tiré son épingle du jeu. « Les téléspectateurs ont beaucoup aimé les personnages », avance le producteur André Dubois de chez Vendôme Télévision, qui chiffre les cotes d'écoute de la sitcom à environ 500 000 fidèles. « C'était quasiment inespéré pour V », ajoute-t-il.

« Ça fait du bien, même si je ne m'attends pas à gagner. Ma mère va être contente », philosophe Rémi-Pierre Paquin. Dans sa transformation en *bad boy*, Ti-Louis flirtera même avec les motards et le chef du chapitre de Saint-Victoire, campé par Paolo Noël.

Comme Anick Lemay, Rémi-Pierre Paquin tourne présentement dans *Mauvais karma* pour Radio-Canada. Il y joue le sergent-détective Marc Rajotte, qui enquête sur un événement liant les trois amies au cœur de l'action. Parenthèse ici :

on a bien hâte de voir les premières images de *Mauvais karma*. Vraiment beaucoup.

La deuxième année de *Bienvenue aux dames* renfermera 13 épisodes de 30 minutes dont le budget tourne autour de 270 000 \$ la demi-heure. Vous pouvez revoir tous les épisodes de la première saison en ligne sur le site vtele.ca.



Pour joindre
notre chroniqueur:
hdumas@lapresse.ca

De retour à *Bienvenue aux dames 2*, les nouvelles intrigues s'articuleront presque toutes autour du village de Lac Touchet, sa survie, son développement économique, son rayonnement et son combat contre la multinationale Country Pantry qui y plante ses racines corporatistes. Une rivalité éclatera entre Lac Touchet et la bourgade voisine de Saint-Victoire, dont le maire sera interprété par Gildor Roy.

Plus tard dans la saison, les habitants de Lac Touchet (en compétition contre ceux de Saint-Victoire) tenteront d'attirer une émission semblable à *La petite séduction* chez eux et un dentiste musulman essaiera aussi d'y ouvrir un cabinet, ce qui relancera un débat sur les accommodements raisonnables. « Les gens des régions ne sont pas complètement nonos et dupes », souligne la scénariste Estelle Bouchard (*Les sœurs Elliott*, *Les poupées russes*), qui échafaude les scénarios de *Bienvenue aux dames* avec Louis-Philippe Rivard, Stéphane St-Denis et Martin Forget.

C'est d'ailleurs dans *Bienvenue aux dames* que Peter MacLeod a entamé sa carrière d'acteur. « L'an passé, c'était la peur de l'inconnu. Cette année, j'avais hâte de retrouver ma gang », confie l'humoriste, qui aime bien que le réalisateur Jean Bourbonnais lui donne des indications de jeu.

Le personnage de Peter MacLeod, Kevin Matteau, un publiciste recyclé en proprio de taverne de région, deviendra même maire de Lac Touchet cette année. De son côté, le meilleur pote de Kevin, Ti-Louis, « a besoin de stimulus pour donner du gaz à sa relation et plus il se fait mauvais garçon, plus sa femme (Brigitte Lafleur) aime ça », révèle son interprète Rémi-Pierre Paquin, qui a récolté une mise en nomination aux Gémeaux la semaine dernière pour ce rôle comique dans *Bienvenue aux dames*. Un joli baume pour l'acteur, le seul des quatre *Invincibles* à ne pas avoir été repêché par l'Académie du cinéma et de la télévision l'an dernier.

